

**LA DEPECHE
DU MIDI
(MARS 2005)**

Sept-Deniers. Culture et citoyenneté

L'opération « Culture et citoyenneté : un dimanche aux Sept-Deniers » aura lieu dimanche 20 mars prochain. La première partie de cette manifestation se déroulera aux Sept-Deniers : présentation aux habitants du quartier des projets d'aménagement du site Job travaillés par les étudiants de l'école d'architecture de Toulouse (salle polyvalente, café des Sports, école primaire, etc.)

Un débat aura lieu au Puerto Habana sur le thème « Culture et citoyenneté » qui réunira Jacques Fournier (président de l'Union des comités de quartier), Laurie Blazy (coordinatrice du COUAC, Collectif d'urgence d'acteurs culturels de l'agglomération toulousaine), Philippe Berthelot (fondateur du Florida d'Agen et directeur de la Fédurok), Rémi Papillault (architecte musée des abattoirs), Bernard Margras (association Après Job). Enfin, pour le dernier « set » de ce premier jour de printemps, un concert de soutien se déroulera vers 19 heures auquel participeront Magyd Cherfi, Eric Lareine, André Minvielle, Bernardo Sandoval, Power Trio ! et Mambo Bidon.

La démocratie sous un mouchoir de Chollet

La mairie de Toulouse tarde décidément à sortir des cartons cette démocratie de proximité qu'elle nous vendait, il y a peu, à coup de brochures glacées et de promesses de participation.

" Banco ! ", s'étaient alors écriés les habitants des Sept Deniers dont le quartier, éventré par la déconfiture de l'usine Job, attendait justement quelques aménagements. Ils ont donc pondu un véritable projet social et culturel à la hauteur des espoirs suscités par la mairie. " Allez jouer ailleurs et laissez travailler les pros " leur ont suggéré Jean-Luc Moudenc et le maire de quartier, François Chollet, bien décidés à jouer les promoteurs sans s'encombrer des cogitations citoyennes. Qui c'est qui commande ?

Un peu fâchées d'avoir été prises pour des billes et pas résignées à se laisser piétiner deux ans de boulot, les associations du quartier des Sept Deniers ont décidé de faire le point sur cette démocratie participative hier si chère à leurs élus, en décidant, pour le 20 mars, une journée de débats et d'expositions.

L'initiative semble avoir eu raison de la surdité municipale qui nuisait jusqu'ici aux échanges : mue par un subit besoin de s'exprimer, la mairie a aussitôt proposé une réunion publique sur le projet de quartier... le jeudi 3 mars. Et prié le lendemain les anciens salariés de Job de se réunir dans un chouette local qu'elle leur a trouvé... hors du quartier.

Cet empressement ne devrait pas manquer de faire la réputation de Chollet. Il est cousu de fil blanc.

**SATIRICON
(MARS 2005)**